

Ressort: Politik

Zeitung: Gauck holt neuen außenpolitischen Berater

Berlin, 17.10.2012, 01:00 Uhr

GDN - Bundespräsident Joachim Gauck erhält einen neuen außenpolitischen Berater. Leiter der außenpolitischen Abteilung im Bundespräsidialamt wird nach einem Bericht der "Süddeutschen Zeitung" (Mittwochausgabe) der bisherige deutsche Botschafter in den Niederlanden, Heinz-Peter Behr.

Der 57-Jährige löst nach nur wenigen Monaten den früheren Botschafter in Finnland, Peter Scholz, ab. Das Bundespräsidialamt teilte mit, es nehme zu Personalfragen keine Stellung. Behr hatte seine Laufbahn im Auswärtigen Amt Mitte der 1980er Jahre als Referent im Büro des damaligen Staatsministers Jürgen Möllemann (FDP) begonnen. 1989 kümmerte er sich in Budapest um DDR-Flüchtlinge.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-626/zeitung-gauck-holt-neuen-aussenpolitischen-berater.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com